

Un spectacle participatif et citoyen

Lundi, la compagnie Le Trimaran se produisait au lycée agro-viticole avec leur spectacle « Graine de supporters ». Depuis 1993, Le Trimaran s'est forgé une identité grâce, notamment, à ses actions de sensibilisation et spectacles éducatifs de proximité.

Ces spectacles permettent de travailler la dynamique de groupe et la confiance individuelle par différents axes : valoriser l'expression orale, échanger avec des personnes extérieures (sans appréhension de jugement), fondamentaux de la vie en groupe.

L'intervention des trois comédiens (Christophe, Muriel et Ludovic) se déroule en plusieurs étapes. Tout d'abord, ils jouent une scène de 30 minutes sur un ou plusieurs sujets en lien avec



Les étudiants ont créé et joué des saynètes. SANDRINE FERNANDEZ

la citoyenneté. Un échange est ensuite proposé aux jeunes pour exposer leur point de vue sur les sujets abordés (transphobie, homophobie, sexisme, discrimination, racisme...). Enfin, par petits groupes, ils préparent avec un des comédiens des saynètes qu'ils jouent devant leurs camarades. Ces derniers sont in-

vités à se manifester sur la façon dont a été traité le sujet et pour en débattre.

Les deux classes de seconde générale étaient concernées. « Bon public et très actif sur la scène, les jeunes ont été autant motivés lors des échanges avec nous », explique Christophe, l'un des comédiens.